

22. April 2021

FAIR NACH
VORNE

Bündnis für unsere Bahn: Das wurde Zeit: Bundeshilfen für die Bahnbranche fließen!

Das „Bündnis für unsere Bahn“ wirkt. Die EU und nun auch der Bundestag haben grünes Licht gegeben für die Auszahlung der Bundeshilfen für die Deutsche Bahn. Dieser Schritt ist gut, er ist aber auch überfällig.

Die Bundeshilfen waren bereits vor einem Jahr im „Bündnis für unsere Bahn“ vereinbart worden. Die insgesamt 5 Milliarden Euro kommen nicht nur der DB zugute. U.a. wird mit ihnen eine Trassenpreissenkung für den Güter- und den Personenfernverkehr gegenfinanziert. Das nützt der gesamten Branche in einer wirtschaftlich extrem schwierigen Situation. Ebenso wie der von uns geforderte und erreichte Rettungsschirm für den SPNV und den ÖPNV. Das zeigt, wie wichtig und richtig das von der EVG initiierte Bündnis war und ist.

Nachdem die Beschäftigten ihren Beitrag erbracht haben, liefert nun also auch endlich der Bund. Die EVG begrüßt die Regelung zum Boni-Verzicht für Vorstände. Es war die EVG, die schon vor über einem Jahr gefordert hat, das ganze System der Erfolgsbeteiligung auf den Prüfstand zu stellen. Das muss jetzt endlich angegangen werden.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin



Wir leben Gemeinschaft